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AGOAL INCONTRO CON IL CONSIGLIO 
 

 

Il giorno 15 c.m. presso la sala di AGOAL il Consiglio ha incontrato le OO.SS. per 

chiarimenti in merito alla situazione economica del CRAL. 
 

Il Segretario ha relazionato ripercorrendo sommariamente le tappe che hanno portato 

alla nascita di AIV, IM TOUR e all’acquisto delle strutture storiche di Alassio e 

Follonica, avvenuto a condizioni molto vantaggiose. 
 

Dopodichè ha illustrato le esigenze economiche della struttura, aggravate dalle attuali 

riduzioni degli apporti e che peggioreranno nel caso di cessazione dei contributi 

paventata per il futuro da Banca Intesa-Sanpaolo. 
 

Per Alassio servono interventi limitati (nel 2007 tra l’altro si sono dotate tutte le 

camere di TV lcd e aria condizionata) in quanto la struttura è abbastanza in ordine e 

ciò consente di chiudere con un utile la gestione annuale. 
 

La colonia di Follonica, invece, struttura degli anni ’50, necessita nell’immediato di 

una serie di interventi quantificabili in circa € 100.000,00, mentre nel medio periodo 

(2 anni) occorrerà rifare gli impianti con una spesa di circa € 200.000,00. 
 

Le quote associative rivenienti da circa 18.000 associati ammontano a circa € 

650.000,00 annui.  
 

Il Segretario ha inoltre riferito in merito al buon inizio della gestione in proprio 

dell’agenzia viaggi e di IM TOUR, che dovrebbe chiudere il primo bilancio in 

sostanziale pareggio. 
 

Dopo numerosi interventi, la delegazione sindacale ha definito di chiedere alla banca 

il ripristino dei contributi, in assenza dei quali sarebbe difficilissimo preservare il 

patrimonio dei dipendenti, con l’obiettivo finale, da tutti auspicato, di un circolo 

unico per tutto il personale del gruppo Intesa-Sanpaolo, al di là delle varie e differenti 

realtà che vi confluirebbero (più di 20 associazioni). 
 

Sarà nostra cura aggiornarvi sull’evolversi della situazione 
 

Milano, 22 novembre 2007 
 

LA SEGRETERIA  

  

   


